

栄寿会京都支部納涼会開催報告

野村 聡

9月とは言え異例の暑さが残る9月29日に京都駅ビルのがんこ寿司にて「リベンジ納涼会」と称して、仕事を持っている方も参加しやすい日曜日の昼間の設定で開催しました。もとより本来は8月31日に予定していたのですが、あの迷走した台風10号のおかげで日程変更を余儀なくされました。まさに予定を吹き飛ばしてくれました。でも当日はほとんど何も無かったですが安全を考慮し、変更しました。

と前段階の話はさておき、当日は16名の参加をいただき個室で季節の魚料理のフルコースを堪能しました。私自身も栄寿会の行事は初めて参加したのですが、退職後9年を経て、旧知の方々の元気なお姿を拝見することができました。同じ村田の釜の飯を食べた仲間同士、退職時の上下関係などなしに思い出話に花が咲いていました。

会の後半にはお楽しみ企画として、豪華景品の当たるビンゴ大会を実施しました。1位の商品は前会長の但馬さんが幸運をゲットされました。その他、参加の皆様に景品が行き渡るまで続けました。

今後も参加しやすい行事を企画して行きますので、まだ参加したことのない方も奮って参加してみてください。

